

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 28.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando un importe en Madrid, ó enviando
deho en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administración, calle del Rubio, núm. 28, que
no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX, NÚM. 3.101 DE LA NOCHE.

MADRID, VIERNES 10 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 28.

PRIMERA EDICION.

Mucha gente de Madrid se prepara á ir hoy en los trenes que deben salir para el Escorial, en cuyo real monasterio se celebrará solemnemente, segun es costumbre, la fiesta de su titular el glorioso mártir San Lorenzo.

La obra del Buen-Suceso está muy adelantada y tal vez antes de que termine el presente año podrá quedar cubierta, especialmente la parte del edificio destinada para hospital.

El bando que tiene por objeto evitar los casos de hidrobia, se cumple puntualmente en cuanto al esterminio de los perros vagabundos; pero no sucede lo mismo con respecto á los de propiedad particular, pues, especialmente los que pertenecen á tiendas y á porterías, salen á la calle sin bozal, y están libres para ladrar y morder á su antojo, lo cual ha sido ya causa de algunas escenas desagradables por la imprudencia de los que cometen este abuso. Creemos, por lo tanto, que en el cumplimiento de tan acertada disposición no debe haber la menor tolerancia.

La Eyo publicó anoche los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

- Nueva-York, 4. Precio del algodón 36.
- Nueva-York, 6. Nueva-Orleans ha sido declarada otra vez en estado de sitio.
- Florenca, 8. Las tropas italianas se concentran en el territorio veneciano tomando posiciones defensivas.

Un periódico de Lisboa compara la libertad de que goza el comercio portugués con la costumbre que tenía un marido que al sentarse á la mesa decía á su mujer delante de gente: «Come, mujer, hártate,» y añadía por lo bajo: «Si metes la mano en el plato te la corto.» La *Gaceta de Portugal*, que es el periódico á que aludimos, añade explicando esta comparación, lo siguiente:

«Todos pueden importar del extranjero lo que quieran; no hay prohibición sino para dos ó tres artículos. Pero cuando llega el momento de la importación, se cortan las manos de los importadores.»

Leemos en una carta de Trieste que publica *La Esperanza*:

«Se espera muy pronto la llegada del general en jefe archiduque Alberto. Los italianos por su parte siguen concentrando entre Udine y Treviso fuerzas considerables, porque ha sido una de las condiciones de la tregua el poder continuar recibiendo refuerzos. Así se dice que Cialdini tendrá ya reunidos unos 80,000 hombres en dichos puntos, y delante de Venecia hay un cuerpo de 30,000 con un inmenso material de sitio que se aumenta todos los días, lo cual hace sospechar que los italianos quieren continuar las hostilidades. Victor Manuel con el resto del ejército que opera en el Véneto, observará las pugnaciones austríacas del Cuadrilátero. Hallándonos tan cercanos al teatro de la guerra no dejamos de abrigar algunos temores, porque una batalla ganada por los italianos en las orillas del Isonzo les haría dueños de todo este territorio.»

La escuadra italiana, segun el parte oficial, solo tuvo en el combate con la austríaca ocho muertos y cuarenta heridos, entre estos cuatro oficiales. Por supuesto que no se cuentan las tripulaciones de los buques que se fueron á pique, las cuales perecieron en su mayor parte. En el mismo parte se declara que aquel acto de guerra no fué una victoria para Italia, pero que tampoco la consiguió la escuadra austríaca.

En la relacion oficial que del combate de Lissa ha publicado el almirantazgo de Italia se lee el siguiente párrafo:

«Doloroso es tener que consignar un hecho que resulta de las declaraciones de los naufragos, y es que en medio del combate han sido blanco de los insultos de algunos enemigos, y aun de la artillería. Alguno de los naufragos ha sido herido y otro muerto. Las declaraciones constan en un proceso verbal que se publicará separado.»

Se asegura que el rey de Prusia ha leído el discurso de apertura del Parlamento cubierto la cabeza con un casco.

Estas nuevas formas del progreso moderno se asemejan algo á las de los antiguos conquistadores.

Ya han empezado las obras para el ensanche del bello teatro que el Sr. Capó ha hecho construir para su escuela de declamación en la calle del Nuncio, don-

de creemos que en el invierno próximo se apreciarán debidamente los desvelos de este inteligente actor. Y ahora que de él hablamos, quisieramos que no le olvidara la empresa del teatro del Príncipe, donde puede contribuir, como contribuye hoy al lado del Sr. Romea, al buen éxito de las obras en que toma parte.

El Sr. D. Victor Cardenal, director general de Correos, sale para los baños de Alhama, acompañado de sus amigos los marqueses de la Merced y del Saltillo. Le reemplaza interinamente en su cargo el Sr. Ródenas, director de Beneficencia.

Los diarios de Paris nos anuncian, como anticipó el telégrafo, que el emperador Napoleón debía salir el 7 de Vichy con el príncipe imperial, y era esperado en la tarde del mismo día en Saint-Cloud. Regresan con el emperador todas las personas que le habían acompañado á Vichy.

Nada se había cambiado en cuanto á la próxima estancia del emperador en Chalon, donde debe pasar S. M. la fiesta del 15 de agosto.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Paris, 9. La llegada del emperador ha producido buen resultado en la Bolsa, que se ha repuesto de la baja de ayer.

El 3 por 100 se cotizó y cerró á 69-25. El 4 1/2 ha quedado á 97-90. De los valores españoles solo se ha cotizado la diferida á 30 3/4.

Londres 9. Los consolidados ingleses se han hecho hoy de 87 3/4 á 7/8.

SEGUNDA EDICION.

Dicen de los Estados Unidos que el telégrafo eléctrico que ha de unir á América con Rusia está terminado hasta el lago Frazer. Se han impulsado los trabajos vigorosamente y se esperaba que la línea llega á á Rocher de Bouiller el 1.º de agosto. Se emplean mas de 250 bestias de carga en trasportar los alambres y las provisiones.

La generosidad del anglo-americano Mr. Jorge Peabody es tan inagotable como su riqueza. Acaba de dar 500,000 ps. á cada uno de los colegios de Harvard, Anbers y Williams en el Estado de Massachusetts y un millón de duros para los pobres de Boston.

El hombre mas anciano hoy en el mundo es José Cullé, francés, nacido en 1726, en las inmediaciones de Ivetot. Tiene, por consiguiente, 139 años. Reside en Wisconsin (América) desde 1765, y á su lado conserva de su tercera mujer una hija de mas de setenta años.

El descazo de algunos rateros no conoce limites, como lo prueba el hecho de que estos últimos días, yendo un caballero al anochecer por la calle de Preciados junto á la de Tetuan con una niña hija suya, de corta edad, dos mujeres se apoderaron del sombrero de la niña y huyeron. Pero advertido el padre á tiempo por los lamentos de la niña, dió voces y fueron presas y conducidas á la cárcel las dos ladronas.

Entre las disposiciones tomadas por el ministerio de Estado, en junio último, figuran las siguientes:

—Declarando jubilado á D. José Zambrano y Viana, encargado de negocios y cónsul general cesante.

—Nombrando cónsul de España en Elsenaur á D. Jorge Ostmann, que lo era en Palermo.

—Declarando cesante á D. Antonio Faramo por renuncia del destino de cónsul de España en Veracruz.

—Declarando cesante á D. Miguel Pacheco y Lopez del destino de vicecónsul de España en Bayona.

—Disponiendo que D. Tomás de Asensio cese en la plaza de vocal comendador de la suprema asamblea de Carlos III.

—Nombrando cónsul de España en Veracruz á D. Carlos Rameau y Garcia de la Chica, que lo era en Filadelfia.

—Ascendiendo á cónsul de segunda clase en Filadelfia á D. José Antonio Lavalle, que era vicecónsul en Malta.

—Nombrando vicecónsul de España en Bayona á D. Luis Bordiú, que lo era en Niza.

—Nombrando agregados diplomáticos supernumerarios á D. Enrique Villarroya, D. Pedro Carrari, D. Angel Lopez y D. Ricardo Larros, los tres primeros con destino al ministerio, y el último con destino á Munich y Berna.

Admitiendo á D. Manuel Iglesias Rodríguez la renuncia que ha presentado de la plaza de oficial quinto de la secretaría de las Ordenes.

Nombrando á D. Antonio San Martín, que era recaudador en Tánzer, oficial quinto de la secretaría de las Ordenes.

Y nombrando á D. Fernando de la Vera é laia vocal comendador de la Suprema asamblea de Carlos III.

Por la via ordinaria recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Marsella 7. Cartas de Roma del 5 anuncian que el Papa ha presidido la víspera una reunion extraordinaria de cardenales para deliberar sobre la situacion del Estado. Espérase una gran resolucion que se anunciará por medio de una enciclica á las potencias.

El conde de Trani, hermano del rey de Nápoles, ha partido para Suiza. Su tio el conde de Trapani le seguirá en breve.

El Papa ha pronunciado un discurso en la iglesia franciscana. Aconsejó á la juventud que desconfiase de las pasiones revolucionarias, y pidió que se rogase por el rey Victor Manuel á fin de que dejase de obrar contra la religión.

Dícese que el Santo Padre debe pronunciar otra allocucion en el proximo consistorio sobre la ocupacion de los bienes de la Iglesia en el Véneto.

El obispado de Alger va á ser erigido en arzobispado.

Berlin 7. Hoy se ha leído una carta en la Cámara de los Señores, en la que uno de los miembros de dicha Cámara, el conde de Westfahlen, declara nulo el juramento que prestó de fidelidad y homenaje al rey como soberano confederado de Alemania, or el mero hecho de haber salido dicho monarca de la Confederación.

Berlin 7. El baron Werther parte mañana para Praga. El general Manteuffel ha asistido ayer á una conferencia militar en el palacio del rey, despues de la cual ha salido de Berlin.

El gran duque de Sajonia Weimar llegará hoy. Los plenipotenciarios de Baviera y de Wurtemberg llegarán mañana.

La Cámara de los señores ha adoptado por unanimidad la proposicion de dirigir un mensaje al rey y nombrado una comision encargada de redactarlo.

—Preciosa edad, el señor, dijo el pilluelo sin penetrar el pensamiento del doctor, preciosa edad cuando no se está tan flaco y mal cuidado como mi pobre Titine.

Y viendo que el médico nada decía, insistió:

—¿Necesitais que yo vaya á vuestra casa para darne una nueva receta? No temais, iré, y si es cara... aunque lo sea, yo encontraré medio de pagarla! En lugar de vender pajaritas un par de horas, las venderé todo el día ó me haré adelantar á cuenta de mi jornal de farolero.

El jóven doctor le contempló con ternura, y dijo:

—Tienes un noble corazón. —No hay ningún mérito en lo que hago; quiero á Titine como podría quererse á una hermana; la pobre niña no conoce, no comprende á nadie mas que á mí, esto me entretiene... Pero dejémos de tonterías. ¿Vais á darne vuestra receta?

—Sí tal; que es preciso que esa niña abandone la taberna.

—Nombre de perro! decidis...

—Que es preciso que deje de estar al lado de esa harpia, que respire un aire mas puro, que coma alimento sano; sería preciso que fuera á vivir al campo, á un estable con unos pastores.

Taloché se rasó la oreja, y murmuró:

—Hé ahí una receta cara y difícil.

El doctor le contempló con aire imperturbable, y dijo:

—No hay otro medio de salvarla.

—Nombre de perro! tenéis un modo de decir las cosas...

—¿Qué cosas?

—¡Ah! ya sé, por falta de ocasion no lo dejaría, y si fuera mi inclinacion para hacer lo que los otros, lo que hacen los amigos de Larissole... A vos se os puede decir... no los delatareis... Yo soy capaz de cualquier cosa; pero... ¡no he nacido para robar! Y para pagar en un estable, para alquilar una granja no erenceniro otro medio.

Cuando Jorge hubo gezado de su embarazo y su confusion, dijo:

—¡Veamos! ¿y si alguien te ayudara?

Taloché le miró: en su franca mirada advinó su noble pensamiento, y dijo:

—¡Ah! decididamente sois bueno entre los buenos.

—Entonces, está dicho: nos asociamos.

Y tendió su mano al muchacho.

—Trato hecho, dijo este estrechándola cordialmente.

Jorge le entregó una pieza de veinte francos.

—¡Oma, estas son mis arras, para que nuestra protegida no carezca entre tanto de lo mas preciso.

—Ah, señor! murmuró Taloché conmovido; ¡no sois un médico, seís la Providencia!

—Entonces no tienes mas que obedecerme ciegamente.

—Lo he jurado hace tiempo. ¿Qué de lo hacer?

—Yo me encargo de buscar un asilo conveniente para Titine; tú, toma tus medidas para sacarla de ese infierno sin que sospechen de tí, y sobre todo sin que puedan seguir su pista; además vé á mi casa siempre que lo creas necesario, concertaremos juntos lo que deba hacerse.

Y se separaron despues de esta recomendacion dispuestos ambos á seguir una empresa que comprendian no dejaba de ofrecer dificultades y peligros.

XIII.

La órden del marido.

Un día que Clemencia había ido á comer con unas amigas que exigian hacia tiempo aquella prueba de amistad, la marquesa, que debía ir á buscarla por la noche, estaba sola.

Un risueño sol de marzo que se introducía por la ventana de su cuarto, anunciaba la vuelta de la primavera.

Dejando ya el fuego de la chimenea hablase instalado con su labor cerca de la ventana.

El primer rayo del sol que anuncia la primavera tiene siempre un íman irresistible que nos infunde misteriosa embriaguez.

Mad. de Nizy, despues de haber dado algunos puntos en su labor, pareció sumergirse en profundo éxtasis.

Era una mujer de fuerte temperamento, de alma impresionable, que lo mismo se conmueve al sentimiento de la generosidad que á los desengaños del egoísmo ó de la ingratitud.

A estos seres debe reservarse la Providencia recompensas superiores en la otra vida, por lo mismo que son más dolorosamente castigados en esta.

ademan que el de Titine estaba muy distante de parecerse á aquel.

—Eso no te importa, exclamó Jorge; yo necesito ver á esas gentes; dícas que con un pretexto...

—Ya lo creo; si os empeñais... ya tenéis un cliente en su casa.

—¿Yo?

—El estrellado de ayer.

—Aquel á quien atropelló el coche en el boulevard.

—Se hospeda en aquel hotel. Diciendo que vais á visitarle, vereis la casa sin que sorprendá á nadie.

Jorge miró al pilluelo con aire de viva satisfaccion, y repuso:

—Taloché, es preciso que seamos amigos.

—Estoy á vuestro servicio, señor doctor; os lo he dicho, y Taloché no tiene mas que una palabra.

—Pues bien; dáme las señas de la casa, y procura tú estar á la hora que yo vaya, para que sepa á quién hablar. Mañana á estas horas iré y tomaremos alguna disposicion en favor de tu protegida. Ahora, vete con Dios.

—Perdonad, dijo Taloché rascándose la oreja, lo que era en el señal de visible embarazo; ¿me despedis así sin darne una mala receta? Tened entendido que he venido dispuesto á llevar lo que sea necesario á la salud de Titine.

—Dices bien; exclamó el doctor. Voy á darte una receta, y del líquido que con ella te den la harás tomar dos ó tres cucharadas al día, lo que calmará esa tosecilla seca que tanto te molesta; despues ya veremos.

Mientras escribía, Taloché se acercó á la chimenea y depositó un pequeño objeto delante del reloj.

Jorge Hervey no lo apercibió hasta el momento en que ya salian los niños.

—Eh! ¿qué es esto? exclamó.

—Ha sido yo, señor doctor, yo, quien lo ha puesto.

—¿Y para qué?

—Perdonad; yo no soy rico, y os ofrezco eso por vuestra consulta. Aunque uno sea pobre comprenda su obligacion... ¡casos os negariais á tomarlo porque es poco!

—No tal, lo acepto, ¡oh! eres decididamente un muchacho honrado.

—Aceptais... ¡nombre de perro! muchas gracias... vos si que tenéis un noble corazón... ¡Ah! si consintierais...

—¿El qué?

—¿Que os diera un abrazo!

El jóven americano, por toda respuesta abrió sus brazos precipitándose en ellos el pilluelo harapos.

Despues dió orden á su criada de conducir los niños á la cocina, donde con un buen almuerzo adquiriesen fuerzas para regresar á la taberna de las Virtudes.

—Nombre de perro! decía con la boca llena Taloché dirigiéndose al criado, deheis estar orgulloso del amo que tenéis... ¡ah! es todo lo que se llama un hombre, un médico é iritativo! Decir que ha consentido en curar al padre Bocamiel que me ha dado una receta con la que se va á robustecer esta pobre niña... y sobre todo, que ha consentido que le abrace ni mas ni menos que á un camarada mio.

¡ah! es verdaderamente todo un hombre.

XII.

El doctor en la taberna.

Jorge fué exacto á la hora que anunció á Taloché.

Este, por su parte, estuvo tambien puntual, y cuando llegó el doctor le encontró de centinela á la puerta.

En cuanto apercibió al jóven americano entró y dijo á la tabernera que estaba sentada al mostrador:

—Mamá Lina, ¡qué visifon nos viene!

Aunque por la tarde y por la noche era el fuerte de la concurrencia á la taberna de las Virtudes, habia, no obstante á aquella hora, próxima al medio día, cierta animacion en torno del mostrador, y mamá Lina apenas era bastante á servir las escudillas que por dos sueldos ofrecia llenas de sopa á sus parroquianos.

Jorge Hervey llegaba en aquel cuarto de hora de gran ocupacion para ella!

La tabernera ni aun oyó á Taloché que repitió por segundo anuncio.

—Mamá Lina, os digo que viene un señoron.

—Déjame en paz, chiquillo, repuso la tabernera, si no quieres que te envía una escudilla á la cabeza.

Y continuó su distribucion recogiendo los dos sueldos de aquel líquido sopado y oscuro que ella llamaba sopa de convaleciente.

El americano había apercibido desde lejos á su jóven amigo, y seguro de encontrarse en pais conocido, se acercó lentamente á la taberna observándolo todo con gran curiosidad.

A medida que avanzaba, distinguía mejor la repugnancia de aquel antro y se tornaba mas pensativo.

Berlin, 8.

Muchos periódicos hablan esta mañana de una visita que hará el rey al ejército del Main. Acompañarán a S. M. los príncipes reales y el gran duque de Oldemburgo.

El conde de Münster va a salir de Berlín. Su misión ha sido infructuosa a causa de haberse negado el gran duque de Oldemburgo a prestarle su apoyo.

Florenca, 7.

(Oficial).—Ha descargado en el Adriático una violenta tempestad. Algunos buques de la escuadra italiana han sufrido averías. El Affondatore se fué a pique en el puerto de Ancona. Se trabaja activamente para ponerlo a flote.

La tripulación se ha salvado. La comisión que ha de investigar la conducta de los marinos en la batalla de Lissa, ha empezado sus trabajos.

Londres, 7.

Mr. Disraeli ha manifestado en la Cámara de los Comunes haber recibido aviso del embajador inglés en Constantinopla de que está ya en camino para Londres la cantidad necesaria para el pago de los intereses y amortización de la deuda turca contratada en 1853 bajo la garantía de Inglaterra y Francia.

Punta de Gales, 30 de julio. Las noticias de Shang-hay alcanzan al 6.

Decíase que los insurrectos de Nien-fei (China), se habían concentrado reuniendo fuerzas considerables cerca de Nankin.

Dicen del Japon que el 23 de junio se firmó un tratado entre el gobierno japonés y los representantes de las potencias extranjeras.

Florenca, 7.

Háblase de un arreglo que consistiría en prolongar pura y sencillamente la suspensión de hostilidades.

El uti possidetis se mantendría por este medio a título provisional.

Durante la tregua continuarían las negociaciones sobre el fondo del debate para ajustar un armisticio, al cual podría seguir inmediatamente el tratado de paz.

Londres, 8.

El Parlamento inglés será prorrogado el viernes próximo.

El miércoles, dice El Guadalquivir, ha debido celebrarse en Lucena bajo la presidencia del señor teniente coronel comandante de armas de aquella ciudad, un consejo de guerra para fallar las causas formadas a los soldados del provincial que lleva el nombre de dicha localidad.

Antonio Delgado Redondo y Alfonso Palma Aguilar, acusados el primero de robo y el segundo de conato de violación a una anciana de 83 años.

La escampavía Vira, del apostadero de Cádiz, aprehendió en la noche del 3 del actual un talucho con cargamento de

carbon vegetal y 21 bultos de tabaco en los bajos de la barra de Huelva, sin reos.

Una carta de la Habana, fechada el 13 de julio, dice que ya han salido para la Península por la vía de los Estados Unidos, los señores D. Nicolás Azcarate, D. José Morales Lemus, D. Manuel de Armas, D. Antonio Rodríguez Ojeda, don Antonio Fernandez Bramosio, representantes de Guines, Sagua, Habana, Guanajay y Cárdenas, comisionados elegidos por las Antillas para informar al gobierno sobre las reformas que se meditan en nuestras posesiones de América.

Los señores de los señores conde de Pozos Dulces, Ortega y Echevarría, comisionados de Villacera, Pinar del Rio y Colon.

Los Sres. Saco y Bernal se encuentran ya en Europa.

Ha pasado por la capital del Principado el general Vega, que saldrá de allí en seguida para encargarse del mando de la division militar de Terragona.

Se ha encargado de la direccion de El Pabellon Español el Sr. D. José Benitez Caballero, interin se halle ausente el propietario que ha salido para el extranjero.

Leemos en La España:

«En una carta dirigida a un periódico vascongado leemos las siguientes líneas: «Cartas de la frontera francesa hablan de una reunion que han tenido nuevamente varios hombres importantes de la union liberal que accidentalmente se encontraban allí, de paso para Bélgica, a donde se dirigen ahora todos, mientras que los progresistas se encaminan a Italia, sin duda por no encontrarse los unos con los otros. Esta iniqua, hija de la pasion de partido, se irá borrando con el tiempo y quizás se encuentren entonces sin buscarse.»

Sabemos de una manera positiva, dice La España, que el señor ministro de Hacienda ha dictado las órdenes necesarias para que perciban en metálico sus haberes de este mes todas las clases que dependen del Tesoro.

La Gaceta de Alemania del Norte insiste en la necesidad de abandonar a sí misma provisionalmente a la Alemania del Sur, pues el admitirla en la Confederación del Norte no haría mas que crear entorpecimientos.

Dice El Diario Español: «A ejemplo de lo que se ha hecho en Francia, Bélgica, Inglaterra y hasta en los ducados del Elba, La Regeneracion abre anoche una suscripción de hilas, trapos y vendas para el Austria, e invita a todos los españoles a que hagan cuanto puedan en este sentido.»

Han terminado ya en Méjico los estudios para smear las tierras pantanosas de las inmediaciones de Veracruz. Si las obras se ejecutan se disminuirán mucho los funestos efectos de la fiebre amarilla en dicha poblacion.

Se ha dispuesto que durante la ausencia de D. Victor Gardena, a quien se ha concedido licencia para restablecer su salud, se encargue de la direccion general de correos D. José María Rodenas, director de Beneficencia y Sanidad.

No habiendo producido resultado la subasta celebrada para contratar el suministro de 15,000 metros de lienzo de hilo, con destino a la confeccion de camisas y sábanas para uso de las correccionales que existen en los establecimientos penales del reino, se ha dispuesto que se celebre una nueva subasta.

Leemos en el Precursur de Amberg: «El doctor Whiddens, que ha visitado recientemente el hospital de coléricos de Southampton, dice La Presse de Londres, ha observado que en muchos casos de completo aniquilamiento del enfermo se ha salvado por el uso del alcanfor disuelto en trementina e inoculado en el brazo, como se hace con la vacuna. Este remedio, que parece tan simple, ha sido descubierto por el doctor Whiddens, que le ha empleado con muy buenos resultados en la reciente epidemia del cólera en Southampton.»

Un periódico da cuenta de un acto de abnegacion digno de loa.

Parece que una de las plazas suprimidas en la direccion de finanzas del Estado, lo fué la que servia, dotada con 8,000 rs., D. Francisco Fernandez Barneque; al comunicarse tal resolusion, y sabido por su compañero D. Arturo Alonso de Polo, que el citado Barneque no contaba con mas recursos para sostener a su esposa y cuatro hijos, dos de estos enfermos en la actualidad, se levantó de su asiento, y con una espontaneidad que dejó a todos admirados, brindó a su desgraciado compañero con su destino de 8,000 rs., y acto continuo dió los pasos convenientes para que se le admitiera la renuncia que a favor de aquel hacia.

Uno de nuestros correspondientes, que se halla accidentalmente en el Havre, nos escribe lo siguiente:

«Havre, 7 de agosto. Acaba de entrar en este puerto el vapor Percire, procedente de Nueva York, con 84 pasajeros, pues anoche desembarcó en Brest. Ha hecho el viaje mas rápido que se conoce desde los Estados Unidos a Francia. Nueve días menos dos horas. Es prodigioso. A principios del siglo, en buques de vela, cuando solo se empleaba un mes se llamaba «buen viaje.» Sin embargo, esta velocidad del va-

por queda eclipsada ante la de la electricidad que en tan pocos minutos atraviesa el Océano. Así es, que al desembarcar uno de los pasajeros del Percire, se ha encontrado con un despacho telegráfico de Nueva York, anunciándole que ayer se había escapado su mujer con un primo suyo.

Se corresponden creyó que esta noticia le causaría gran sentimiento; pero no fue pequeño su sorpresa al oírle decir al anglo-americano, con la sonrisa en los labios: «¡Por lo que a mí toca, me alegro, pero lo siento por el primo Arturo, pues no sabe él qué mal se le va.»

El servicio de la portería del ministerio de Ultramar se compone de un portero mayor y conserje con 1,400 escudos, uno segundo con 1,200, uno tercero con 1,000, uno cuarto con 800, dos quintos con 600 y seis ordenanzas con 500 escudos.

Se ha dispuesto que de las penas gubernativas impuestas por los gobernadores de provincia y distrito de Visayas (Filipinas) solo pueda reclamarse ante el gobernador superior civil de la isla.

Las cantidades que han pagado los periódicos políticos por derechos de timbre para la Península en el mes de julio último, son las siguientes:

Table with 2 columns: Periodic title and Escudos. Includes titles like LA CORRESPONDENCIA, La Esperanza, El Casabel, etc.

Total 4,998.

Por el ministerio de Ultramar se han dictado en el mes de julio último las siguientes disposiciones relativas al personal:

- Nombrando auxiliar de la clase de cuartos a D. Antonio Sandoval y don Eduardo Garcia Agüero.
-Nombrando escribientes a D. Fernando Alcega, D. José Villalobos, don Manuel Fernandez Hidalgo y D. Miguel Mathe y Orás.
-Disponiendo que D. Eusebio Page, ingeniero jefe de primera clase del cuer-

po de caminos, canales y puertos, destinado en este ministerio, perciba la gratificación anual de 1.100 escudos sobre el haber de su empleo.

-Disponiendo se encargue de la plaza de vocal ponente de la junta creada para la informacion de las reformas de las Antillas, D. Venancio Abella.

-Disponiendo la supresion en el archivo de Indias, en Sevilla, de la plaza de oficial segundo del mismo, y creando en su lugar una con categoría de oficial de la clase de quintos de administracion, y otra de aspirante a oficial.

-Declarando cesante por supresion a D. Eduardo Aguilar y Allier, oficial segundo del archivo de Indias en Sevilla.

-Nombrando para la plaza de oficial del archivo general de Indias en Sevilla, con el sueldo anual de 600 escudos, a D. José de la Liguera y Abarrera. Idem aspirante a oficial del archivo general de Indias en Sevilla, con el haber anual de 400 escudos, a D. Francisco Juarez Talavan.

El 3 del corriente cuatro hombres armados, que se supone con fundamento pertenecian a la partida del bandido Varguillas, se presentaron en la era de don Ana Joaquina Gonzalez, vecina de Paradas, y por medio del apoderado exigieron a dicha señora 3,000 duros, que parece les fueron en efecto entregados. Tal es el temor que los tales facinerosos inspiran.

Segun vemos en un periódico, se atribuye a Rusia el intento de anexionar parte del territorio polaco, que actualmente se encuentra bajo la dominacion austriaca.

Segun un periódico de Valencia la empresa de los teatros de la misma capital ha contratado como galan joven a don Manuel Vico.

El Valenciano, que va a cambiar de direccion, continuará publicandose en Valencia con el mismo nombre y saldrá a luz dentro de breves dias.

Ha sido nombrado tesorero de la provincia de Burgos D. Simon Perez San Millan.

En la mañana del dia 7 se escaparon dos presos de la cárcel de Cogolludo.

La Andalucía de Sevilla se ocupa estermamente de la necesidad de que todos los vecinos de aquellas provincias contribuyan a secundar las disposiciones del capitán general para perseguir los bandidos, pues os escan a los que en estos tiempos el faros Varguillas y sus gente tengan amedrentados a todos y ejerzan sus vandálicos actos, amparados, segun parece, por la proteccion de personas que tal vez por miedo los sustraen de la persecucion de las autoridades.

Hacia un día de sol, lo que aumentaba el calor y la atmósfera pesada de la taberna, a lo que contribuía no poco el hornillo que la vieja Mela procuraba avivar a cada momento.

Jorge no pudo menos de sentir una impresion desagradable al aspirar aquel ambiente mefítico compuesto de los vapores de las pipas, del vino, del aguardiente, y sobre todo de la porquería y de la miseria.

De una sola mirada abrazó el conjunto y comprendió los escrúpulos de Taloché en dejarle ir.

Por fortuna Jorge era fuerte y sabia dominarse siempre.

Habia aspirado mas de una vez los miasmas de los cadáveres, y habia vivido en ciudades invadidas por la peste allá en su pais, descendiendo cuando el caso lo habia exigido a cobachas miserables que exhalaban las mas fétidas emanaciones, si se trataba de llevar auxilios y consuelos a un desgraciado.

Así, pues, los vapores de la casa Grangeard no le intimidaron.

Además, aunque habia visto y observado mucho, a pesar de su corta edad, infatigable observador nunca retrocedia cuando se le presentaba un caso nuevo que estudiar.

Habia habitado entre las hordas salvajes que encierra el corazón de América, enterándose de sus costumbres y lenguaje, presentándosele una ocasion de penetrar en las hordas salvajes que se esconden en medio de la civilizacion, y por nada en el mundo hubiera dado un paso atrás.

Taloché, que habia vuelto a situarse en la puerta, le dijo al llegar: —Entrad, señor doctor, entrad.

La aparicion de un caballero en aquel recinto era tan estrana, que causaba profunda emocion en los circunstantes.

Todas las miradas se clavaron a un tiempo en él con expresion de desconfianza aun mas que de curiosidad.

Grangeard mismo suspendió su juego y fijó una mirada recelosa en el recién llegado.

La tabernera que no vio en el anuncio de Taloché mas que una broma, al ver en efecto entrar a un señor, suspendió su tarea, y con voz desahucada preguntó: —¿Qué se os ofrece?

—El médico exclamaron diferentes voces a la vez.

—Si tal, el que bajó ayer de su coche a curar al Padre Boca-miel, resucitándole en un abrir y cerrar ojos.

—¡Ah! exclamaron todos con admiracion.

—Es muy guapo! murmuró para sí la vieja Mela. Me recuerda uno de mis adoradores, que era abogado.

—¿Y en qué podemos servirlos? dijo la tabernera.

—Es muy sen sillo, dijo el americano, para quien las distintas impresiones de aquella gente no habian alterado su habitual tranquilidad; socorri ayer a un pobre diablo que creo se hospeda en vuestra casa, y vengo a reconocer si ha sido acertada la curacion.

—¿Y os habeis incomodado solo para eso? dijo la tabernera. ¡Cuánta bondad! En primer lugar el golpe no valia la pena, y además, no sé qué droga pusisteis en su hombro, que parece que se ha curado milagrosamente, y se ha ido, como siempre, a la calle.

La admiracion de los asistentes se redobló.

—Le advertí, repuso el joven doctor, que estuviese quieto cuarenta y ocho horas lo ménos.

—Es posible; pero en cuanto se ha sentido mejor, ha querido ir a la calle, llevandole por toda precaucion el brazo suspenso en un pañuelo.

Jorge buscaba un pretexto para permanecer y observar todo el mayor tiempo posible: sobre todo, queria ver a la niña y buscaba por todos los rincones sin apercibirse.

—¡Ah! repuso Taloché, es todo lo que se llama un buen médico.

—No tanto, repuso Jorge; pero si alguien tiene en este recinto necesidad de mí... ese pobre ciego...

Y se dirigió a un mocton que sentado a una mesa con dos tazones de sopa delante tenia los ojos cubiertos con pantallas verdes.

Aquellas palabras fueron acogidas con una carcajada general.

—¡Gracias! repuso el supuesto ciego.

—¿No queréis siquiera que os reconozca, que trate de curaros?

—¿¿¿¿¿? exclamó con cinismo; ¿entonces cómo queréis que gane la vida?

—Ve mejor que vos y que yo, murmuró Taloché al oído del médico.

Este sonrió con amargura, y dirigiéndose a otros dos o tres impedidos, exclamó:

—Y vos, manco, vos que tenéis esa llaga que os hace ir con muletas, vos que con ese cancer inspirais compasion, ¿no queréis tampoco curaros?

—¡Ra... yosl... murmuró el tartamudo Passepoil, que comia tambien con la joroba apoyada en el muro. T... t... ne... hidro... fobia... de curar... a todo... el mun... do...

Jorge aprovechó aquellas palabras para dar un paso mas en la estancia.

—¡Calle! Os reconozco, exclamó dirigiéndose al jorobado, os vi ayer saltar en la plaza de San Sulpicio.

—Es verdad, dijo enorgulleciéndose el jorobado bajo su chaleco de lentejuelas.

—Y decidme, hijo mio, repuso cariñosamente Jorge, ¿por qué hacéis tan extrañas contorsiones? os advierto que si continuais en tan peligroso ejercicio antes de seis meses os entierran.

El jorobado cesó de reir y su palidez y temblor fueron tales, que por poco vierte la escudilla que tenia en la mano.

Abandonada sobre una mesa, y acercándose al joven doctor, exclamó seriamente alarmado: —¿Es verdad eso que decís?

—¡Eso es! seis meses todo lo mas.

Passepoil no preguntó mas, y fué a sentarse cabizbajo en un rincón.

Despiada de Taloché, tuvo medio de deslizar a su oído estas palabras:

—¡Utiliza, utiliza tu joroba!

Autorizado por aquel dialogo, Jorge habia ya dado algunos pasos mas, llegando hasta el pie de la escalera, donde como es sabido, solia estar acurrucada Titine sobre la paja.

—Su empeño era vano y la vida.

—Sin embargo su economía imposable no revolvía al aun la sorpresa natural que debia producirle aquel espectáculo.

La niña sentada en la paja y casi envuelta en el manto que Taloché le habia procurado, empezó en aquel momento a moverse, estirando una de sus piernas terminada por la beta que ya conocemos; despues estiró sus brazos delgaditos como un hilo, y despues se incorporó restregándose los ojos.

Entonces apercibió al doctor y corrió hacia él exclamando: —¡Calle! el señor.

—Por fortuna este movimiento, y esta palabra no tenian sentido mas que para el médico y para Taloché,

—¿Es hija vuestra? preguntó el doctor a la Grangeard.

—Esta volvió a adquirir su aire desagradable y murmuró: —Si señor, mi hija, ¡buena pieza!

—Parece muy delicada.

—No señor, está sana y robusta.

Y apercibiéndose de la atencion con que el médico la contemplaba, se dirigió a la niña, la saudó por el brazo y exclamó: —¡Vete de aquí, al corral!

Taloché tiró a Jorge de su redingot temiendo que aquel olvidase la prudencia que necesitaba.

Este no insistió.

Mientras la Grangeard hacia salir a la niña por la puerta del patio, Jorge se dirigió a la de la calle.

Nadie se cuidó de su salida.

Unicamente Mela, que sin duda conservaba cierta debilidad por los buenos mozos, murmuró al verle desaparecer: —Decididamente se parece mucho a mi abogado César.

Jorge seguido de Taloché caminaba en silencio por aquel hediondo barrio.

El muchacho lo sacó de su meditacion exclamando: —Y bien, señor doctor, ¿qué os parece?

—Que esa taberna es una madriguera de bandidos.

—Decís bien.

—Ellos no deben cuidarse para nada de la niña!

—Como que ya se hubiera muerto de hambre si entre unos y otros no la mantuvieran, y a pesar de todo hay genes caritativos en el barrio que se han ofrecido a encargarse de ella y... ¡nombre de perro! perdonad, señor doctor... pero habeis de ver a la Grangeard hecha una pantera furiosa cuando se lo dicen. ¿Verdad que os extraño?

—Inexplicable.

—En fin, señor, ¿cuál es vuestro parecer? he hecho tomar a Titine las cucharadas, ya veis, llevo el frasco en el bolsillo y está casi mediado. He observado, señor, que ha tosido ménos desde ayer; sin embargo, vos me habeis prometido algo mas, sobre todo para robustecerla, porque, gran Dios, ¡quién dirá que esa criatura tiene quince años!

—¿Quince años! murmuró Jorge con visible emocion.

—¿Verdad que parece mentira?

—¿Quince años! ¡La edad justa! repitió Jorge.

BOLESA.—COT. OFIC. DE HOY 10.
Consolidado al contado... 35-60 y 65;
Idem fin de mes... 35-85 y 90;
Diferido al contado... 32-80;
Amortizable de 1... 00-00;
Idem de 2... 00-00;
Personal... 17-80 d;
Billetes hipotecarios... 87-30 d;
Carteras y sociedades... 82-00 p;
De abril de 1,000... 82-00 d;
De 2,000... 82-00 d;
De junio, 2,000... 75-00 d;
Obras públicas... 00-00;
Cenal de Isabel II... par d;
Obligaciones del Estado... 83-60 d;
Banco de España... 119-00;
Id. mobiliario español... 1,900.

CAMBIOS. (Londres á 90 d. fecha. 46-23
Paris á 8 dias vista... 4-73

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Circo del Principe Alfonso. — A las 8 1/2 de la noche, funciones de ejercicios acrobáticos y gimnásticos.
Campos Eliseos. — A las 8 1/2 de la noche, tocará una banda de música piezas escogidas y fuegos artificiales. Entrad 2 reales.
Jardines de Apolo (Paseo de Recoletos). — Décimo concierto instrumental bajo la dirección del Sr. Barbieri, á las 9.

BANCO DE ESPAÑA.

Desde el día de mañana 11 del corriente, se satisfarán por este establecimiento los intereses de los efectos depositados en el mismo, de las siguientes clases:
Títulos del 3 por 100 consolidado.
Inscripciones nominativas del mismo.
Inscripciones nominativas del 3 por 100 diferido.
Material del Tesoro.
Lo que se avisa á los dueños de los depósitos de dichas clases, para su conocimiento.
Madrid, 10 de agosto de 1866.
El secretario, JOSÉ DE ADARO.

ADVERTENCIA.

Algunos de nuestros suscritores de Madrid se quejan de la tardanza que experimentan en recibir la edición de la noche de nuestro periódico.
Hemos aumentado el número de repartidores y tomado otras medidas eficaces á fin de evitar estas faltas.
Pero para poder exigir la responsabilidad á los repartidores que incurran en ella, suplicamos á nuestros suscritores que nos den aviso del mas mínimo atraso que sufran en el reparto. Esta operacion debe estar terminada todas las noches á las diez, ó diez y media lo mas tarde. Pueden tenerlo así entendido nuestros abonados.

TERCERA EDICION.

SS. MM. y AA. RR. llegaron á Zarauz, como anunciamos, ayer á las doce y media de la mañana, en medio de las mas entusiastas aclamaciones. En todos los puntos del tránsito, y con especialidad en las capitales de provincia y pueblos de circuido vecindario, fue acogida la real familia por una numerosa concurrencia, deseosa de tributar á sus monarcas las muestras de adhesion, amor y respeto tradicionales en España. A pesar de lo desusado de la hora en que el tren real recorrió muchas de las poblaciones del tránsito, era muy considerable el número de los habitantes que acudieron á prestar el homenaje de su respeto á las reales personas.
Así lo dice la Gaceta.

Esta mañana recibimos de nuestro servicio particular el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris, 9.
Esta tarde se ha celebrado un largo consejo de ministros, bajo la presidencia del emperador, y con asistencia del principe Napoleon, para tratar ampliamente la cuestion italiana.
Nada se sabe todavía de este consejo.

El principe Napoleon volverá á partir en breve para Florencia.
Se esperan grandes concesiones en Roma. El papa se manifiesta dispuesto á hacerlas al pueblo y á Italia, y á recibir otras del emperador.

La llegada de la emperatriz de Méjico tiene por objeto arreglar con el emperador la cuestion de la permanencia de las tropas francesas en Méjico.

Hay noticias de la Habana que alcanzan al 13 del mes pasado. El estado sanitario era bueno y el orden público inalterable.

D. Ramon Lopez Vega, administrador de propiedades y derechos del Estado que era en la provincia de Badajoz, ha quedado cesante.

Ha sido nombrado inspector general de sociedades mercantiles el Sr. Garrido, gobernador de provincia cesante.

Ha sido nombrado fiscal de imprenta de Barcelona D. Juan Bautista Soler.

Ha sido destinado con ascenso al mi-

nisterio de Fomento el Sr. Ladrou de Carama, cesante de la misma secretaria.
Se ha dispuesto que las espendedorías de tabacos habanos al por mayor puedan establecerse en locales que no reúnan las circunstancias exigidas para los al por menor de ser tienda abierta con puerta á la calle.

Se ha dispuesto que se prorogue hasta el día 31 del mes actual el plazo que se señaló para la rehabilitacion con destino á la venta pública de los tabacos habanos que introducidos para consumo particular desean sus dueños darlos á aquel objeto.

Se ha conferido el empleo de teniente coronel de carabineros, jefe de la comandancia de Santander, al comandante de la de Tarragona D. Pablo Gonzalez Saizazar y Ortiz.

Ha sido nombrado contador de la provincia de Oviedo D. Manuel Ordieres.

El auxiliar de la ordenacion de pagos del ministerio de Fomento, Sr. Ordina, ha pasado con igual destino á la secretaria, y D. Clemente Fernandez, que servia en esta, pasa á la ordenacion.

Las actrices doña Carmen Berrobianco y doña Felipa Diaz, que trabajan actualmente en Burgos con D. Julian Romea, formarán parte de la compañía del teatro del Principe en la temporada próxima.

Dicen de Viena que crece el disgusto contra el gobierno y que en las provincias alemanas se habla mucho de la necesidad de un gran imperio alemán. En los Estados del Sur de Alemania es tambien cada vez mayor el movimiento de la opinion pública en favor de la unidad alemana.

Háblase en Paris de una memoria confidencial dirigida por el representante de Francia en Berlin Mr. Benedetti, al emperador Napoleon y que versa sobre las aspiraciones del gabinete de Berlin y la posibilidad de realizarse.

El comandante de carabineros D. Leonardo Blanco y Adem, jefe de veteranos de Madrid, ha sido destinado á la comandancia de Huesca.

Se ha concedido á D. Antonio Comandari y Ynagués, residente en Valencia; á sus hermanos menores D. Francisco y D. Miguel, y á su madre, viuda, doña Maria Ynagués, todos ellos naturales de Bellen y súbditos de la Puerta Otomana, la naturalizacion en estos reinos que tienen solicitada; entendiéndose que esta ha de ser de cuarta clase, con arreglo á las leyes de la monarquía.

Esta concesion no producirá efecto hasta tanto que los interesados hayan prestado juramento de fidelidad á S. M. la Reina y de obediencia á las leyes, con renuncia de todo pabellon extranjero.

Asegúrase que el gobierno austriaco, una vez ajustada la paz, va á introducir reformas liberales en el imperio. Los diputados del Reichsrath serán elegidos por sufragio directo y no por los Estados.

Cartas de Italia hablan de la posibilidad de adquirir el gobierno de Victor Manuel la provincia de Trento mediante una indemnizacion pecuniaria. Esta noticia sin embargo, no merece gran crédito.

Ha pasado á la situacion de reemplazo el teniente coronel de carabineros, jefe de la comandancia de Santander, D. José Sanchez y Suarez.

La Italia niega la noticia dada por algunos periódicos extranjeros de que el gobierno italiano iba á pagar una indemnizacion de doscientos millones de francos al Austria por la cesion del Veneto.

D. Eugenio Arroyo y Muñoz, comandante de carabineros de Navarra, ha sido trasladado á la comandancia de Tarragona.

Los periódicos ingleses dicen que se han descubierto nuevos depósitos de armas cerca de Limerick (Irlanda) y que un corsario feniano cruzaba por las aguas del Norte de Inglaterra.

Se ha concedido pase al cuerpo de carabineros á tres tenientes y tres subtenientes del arma de infantería.

El plazo de la suspension de hostilidades ajustado entre Austria é Italia termina esta noche, pero es probable que haya sido ya prorogado.

La Gaceta confirma hoy entre las disposiciones del ministerio de Ultramar, la noticia que dimos hace tiempo sobre haberse concedido un título del reino con la denominacion de conde de Canimar á D. Silvestre Alfonso y Madan, vecino de la Habana.

Han sido nombrados para organizar el servicio de consumos en las comandancias de Murcia, Almería y Mallorca, los tenientes de carabineros D. Valentin Calero, D. Casimiro Armengol y D. Cecilio Ogaron.

Ayer no ha llovido en ninguna provincia de España.

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 34 grados.

Cartas de Viena dicen que las autoridades militares austriacas han transmitido órdenes al Tirol, para que mañana al medio día comiencen de nuevo las hostilidades contra los italianos si no se ha firmado hoy el armisticio.

Han sido nombrados jefes de las comandancias de carabineros: De Logroño, D. Andrés Bruno Miranda. De Lérida, D. Manuel Snar y Talaya. De Guipúzcoa, D. Juan Perez Ruiz. De Burgos, D. Antonio de Ozaeta. De Sevilla, D. Francisco Bujanda. De Badajoz, D. José Orozco y Diaz. De Bilbao, D. Manuel de Nájera.

De Roma dicen como cosa segura que tan pronto como salgan de allí las últimas tropas francesas harán los partidarios de la unidad italiana manifestaciones inequívocas en contra del poder temporal. Los enemigos de Italia acusan al papa que se retire á Malta; pero Pío IX resiste á estas sugestiones y prefiere permanecer en Roma mediar en un nuevo arreglo con Francia que dé al gobierno imperial poderes mas estensos en los Estados Pontificios. El representante de Francia en Roma parece que lo único que aconseja es que el gobierno romano se ponga de acuerdo con el de Italia.

Ha sido aprobado el Tratado de geometría descriptiva y de sus principales aplicaciones, compuesto por D. Baltasar Cardona y Escarrabill, declarándolo libro de texto para las escuelas profesionales en que se dé esta asignatura.

Se ha dispuesto que se suprima una plaza de auxiliar de la clase de quintos del ministerio de Ultramar.

Las negociaciones entre Austria y Prusia adelantan extraordinariamente y dentro de pocos dias se ajustará la paz entre ambas naciones.

La planta de auxiliares del ministerio de Ultramar ha quedado en la forma siguiente: dos primeros con 2,000 escudos, tres segundos con 1,600, cuatro terceros con 1,400, siete cuartos con 1,200, tres quintos con 1,000 y siete sextos con 800.

Se trabaja activamente en Berlin en la formacion de los tratados de paz entre Prusia y los pequeños Estados de la Confederacion que le han hecho la guerra. Este trabajo no está todavía muy adelantado. Han llegado á Berlin los ministros de Estado de estas naciones.

Se ha dispuesto que el personal de escribitos del ministerio de Ultramar se componga de un escribiente primero con 1,000 escudos, dos segundos con 800, tres terceros con 700, ocho cuartos con 600 y ocho quintos con 500.

El comandante de carabineros de Bilbao D. Joaquin Oriol y Galup ha sido destinado á la comandancia de veteranos de Madrid.

El Guadalquivir periódico liberal de Córdoba, pone muy en duda el rumor por aquella poblacion circulado de que algunos individuos del disuelto comité progresista de Aguilar habian aceptado cargos públicos de esta situacion.

Hoy han empezado los ejercicios de oposicion á las veinte y tantas plazas vacantes en el cuerpo de sanidad de la armada.

D. José Torres Campos ha sido nombrado presidente de la comision de evaluacion de la provincia de Almería.

El empresario del teatro de la Zarzuela ha solicitado autorizacion para dar principio á las funciones de aquel coliseo el 26 del corriente. Segun hemos dicho, las funciones empezarán con la compañía dramática dirigida por el trágico Rossi, y parece que alternarán otra compañía coreográfica muy notable y otra de ópera francesa.

Ha sido nombrado administrador de la fábrica de tabacos de Valencia, don Salvador Lesa.

El Sr. D. Juan Saldaña, jefe de la seccion de Fomento de Huesca, ha sido destinado con ascenso al ministerio del ramo.

Por los partes recibidos de los gobernadores en el ministerio de la Gobernacion se sabe tambien que SS. MM. y AA. han llegado felizmente á Zarauz á las doce y media de la mañana del dia de ayer.

Esta mañana ha publicado La Reforma los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Viena, 9.
Austria ha consentido prolongar solo 24 horas la suspension de armas con Italia.

Bruselas, 9.
El rey ha caido ligeramente enfermo.

D. Francisco Guardiola ha sido nombrado tesorero de Tarragona.

Se trata de establecer en esta corte, sin subvencion del gobierno ni privilegios de ninguna clase, un jardin de aclimatacion como los que existen en el bosque de Boulogne, cerca de Paris, y en varias capitales de Europa.

Ha sido nombrado promotor fiscal de Hacienda en Zamora D. Andrés Rodriguez.

La Dieta germánica ha celebrado algunas sesiones en Augsburgo. En la que tuvo el 2 de Agosto el representante de Baden hizo la siguiente declaracion:

El enviado por Baden está encargado de declarar á nombre del gobierno grandeñal, que está creyendo considerar la Confederacion germánica como disuelta y terminada por la separacion de la gran mayoría de sus miembros, como tambien

por la situacion política, de hecho producida por los sucesos militares. Dicho representante manifestó que terminaba su participacion en la Dieta con la presente declaracion.

Ha sido nombrado jefe de la comandancia de carabineros de Navarra el comandante empleado en la inspeccion del cuerpo D. José Vadillos y Palacios.

Esta tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular.

Paris 10.
Italia parece que cede al fin de sus exigencias y presenta ya más facilidades para la celebracion del armisticio.

Así parece indicarlo una nota que contiene hoy el «Monitor» anunciando que las tropas italianas han evacuado por completo el territorio del Tyrol.

Un despacho de Viena que manifiesta que Austria ha consentido en prorrogar la suspension de armas con Italia, favorece tambien la idea del armisticio.

El «Moniteur» publica hoy tambien una nota en que pretende quitar todo carácter político al regreso del emperador, manifestando que este ha obedecido solo á los consejos de su médico.

El banco de Francfort ha fijado su descuento en 3 por 100.

Los despachos de Berlin hablan de grandes esfuerzos que se están haciendo cerca del rey y de M. de Bismark para conseguir que se restablezca en sus Estados al rey de Hannover. La corte de Berlin está poco dispuesta á consentir en ello.

Aun no se ha terminado la via férrea de Manzanares á Andalucía y ya un periódico de Sevilla hace pronosticos tan lisonjeros para los andaluces como el siguiente:

«Tambien nos dicen que existe el pensamiento, tan luego como se experimente la solidez de los trabajos, de establecer trenes de recreo desde esta capital á Paris por cuatrocientos reales ida y vuelta. Si esto se realiza no faltarán quienes vayan á visitar la grandiosa ciudad.»

Han llegado á Burgos procedentes de Valladolid dos compañías y la música del regimiento de la Constitucion.

El vapor Isabel II, estacionado en el puerto de Santander, ha recibido orden para trasladarse á Zarauz.

La comision permanente de pesca ha tenido la amabilidad de remitirnos un ejemplar de la Reseña histórica sobre las almadrabas, que ha escrito el ilustrado secretario de dicha comision D. Cesáreo Fernandez. Es un trabajo notable y de grandísima importancia.

Ha sido repuesto en su antiguo destino de investigador de bienes Nacionales de la provincia de Cuenca, D. Antonio Echeñe que, en reemplazo de D. Santiago Cano, que ha sido declarado cesante.

Aunque una de las condiciones pactadas en los preliminares de paz que han sido firmados en Nikolsburgo ha sido la de la rectificacion de fronteras por parte de Prusia, sea al Oeste ó en la línea del Main, nada hay decidido todavía referente á cuestiones territoriales.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1,843 fanegas de trigo, á 4'602 escudos; la cebada de 2'000 á 2'500 escudos.

El program para el décimo concierto instrumental que bajo la direccion del señor Barbieri se verificará mañana en los jardines de Apolo, es el siguiente:

- 1.º Overture de El sueño de una noche de verano, de Thomas.
2.º Andante de la sinfonia en la, obra 90 de Mendelssohn.
3.º Overture de Zerkline, de Auber.
4.º Overture de Raymond, de Thomas.
5.º Andante de la sinfonia en do menor de Beethoven.
6.º El Tremolo, walses de Strauss.

Nuestro corresponsal de Londres nos dice que el buque de vapor Cyclone, su capitán Foreman, de Glasgow, que fué detenido en Great-Yarmouth-Roadstead el jueves 2 del actual, fué puesto en libertad de orden del gobierno el viernes 3 por la tarde, habiendo hecho rumbo á las nueve de la noche para Rio-Janeiro, á donde se encaminaba. El Cyclone entró en la bahía de Yarmouth el martes, procedente de Hamburgo, á donde se habia llevado desde Glasgow, siendo su arribada causada por lesion en la maquinaria.

No habiéndose puesto en comunicacion con la sanidad del puerto dentro del tiempo marcado por la ley, se envió á bordo un funcionario público, el qual halló una tripulacion de sesenta y cinco hombres y armas. Dicho buque aparece haber sido construido para la marina de guerra, pues tiene diez troneras para cañones. Sabida esto por el vicecónsul de España en Yarmouth, Mr. E. H. L. Preston, hizo que se detuviera el Cyclone por sospechoso de quebrantar las leyes de neutralidad y tomar parte en la guerra entre España y Chile; mas no habiéndose hallado pruebas de esto, se le puso en libertad.

Despues de dijo que apenas trascurridas algunas horas de hacerse á la mar el Cyclone, llegó á Yarmouth un empleado de la legacion española, con documentos que probaban la culpabilidad del buque.

Habiendo puesto á bordo por disposicion del vicecónsul de España dos marineros en calidad de vigilantes, es de suponer que sean estos desembarcados en cualquier buque al tránsito por el Canal.

El Cyclone es un buque sumamente endeble, tanto que, segun informes periódicos, no resiste batas de á 32, que lo pasarían de banda á banda. Su coraza, que solo le cubre desde flor de agua, es de dos tercios de pulgada de grueso, poco más ó menos. Está tan mal ligado, que difícilmente resistiría una marcha larga. Fué construido para hacer un solo viaje á uno de los puertos de los confederados con armamento, y trayéndose un viaje de algodón. La única circunstancia buena que se dice tiene, es la de ser muy andador.

La insurreccion que ha estallado en la república de Haití la capitanea el general Guerrier, hijo del antiguo presidente de este apellido. Esta revolucion ha venido á dejar indefensas las grandes fuerzas que estaba haciendo el presidente Geffard para el desarrollo de la industria y del comercio. No es cierto, como anunció el telegrafo, que los insurrectos amenazasen á Puerto-Príncipe, capital de la república. En dicha poblacion se estaban reuniendo tropas para combatirlos. Hay allí dos buques de guerra franceses para la proteccion de sus nacionales.

El periódico La Verdad del Crédito no se publicará hasta el día 20 del actual, en cuya época volverá á ocuparse de las liquidaciones de las sociedades de seguros.

Anoche á primera hora se declaró un pequeño incendio en la calle de Pelayo, número 8; á las dos de la madrugada se declaró otro tambien insignificante, en las bohardillas de la casa, núm. 14, de la calle del Baño. Ambos siniestros quedaron estinguídos al poco rito de principiarse, sin haber causado pérdidas de consideracion ni desgracias personales.

El Sr. Ulloa ministro plenipotenciario que ha sido de España en Florencia, se hallaba en Suiza hace pocos dias segun noticias, y se esperaba en Bayona para el 21 ó 22. Probablemente hasta fin de verano no regresará á Madrid.

La verbena de San Lorenzo estuvo anoche tan concurrida y animada como los años anteriores, sin que afortunadamente ocurriera ningun lance desagradable.

En virtud de las reformas realizadas en las dependencias de Hacienda de todas las provincias, quedan en las de primera clase, los siguientes oficiales primeros interventores: en Madrid, D. Pedro Ruiz Ubago; en Barcelona, D. Leopoldo de Bremon, administrador que era de propiedades en Cádiz, D. Juan Soto; en la Coruña, D. Carlos Taboada; en Granada, D. Manuel del Alcazar; en Málaga, D. Francisco de P. Diaz; en Sevilla, D. Manuel del Prado; y en Valencia, don Santos Sorribas. De algunos de estos nombramientos hemos dado ya cuenta antes de hoy.

El próximo domingo, Mad. Poitevin verificará su ascension montada sobre un b. cerro.

La cosecha de cereales este año en Francia, segun dicen de Paris, no será mas que mediana.

Nuestro compatriota el joven y apreciable baritone Sr. Manini se encuentra en esta corte, á los aficionados que no han podido oírle en el teatro de los Campos Eliseos, para el qual estaba contratado, gustaria sin duda oírle en el régio coliseo.

La madre de doña Teresa Bustamante, joven que falleció á consecuencia de haberse atravesado el cráneo el proyectil de un arma de fuego, cuya ocurrencia tuvo lugar el día 27 de julio último en la calle del Gobernador, se ha mostrado parte en la causa que se sigue por el juzgado del Congreso contra D. Juan Belza, que vivia en compañía de la ya difunta.

Con una escogida y numerosa concurrencia se verificó anoche en los jardines de Apolo la segunda funcion pirotécnica del Combate del Callao, produciendo un gran efecto á todos los concurrentes el bombardeo, hundimiento de la ciudad y voladura de los fuertes. En vista de este éxito, la empresa ha dispuesto su repetición el domingo próximo en los mismos términos que las noches anteriores.

Ha sido nombrado auxiliar del ministerio de Fomento D. Francisco Gamba y Barrena.

En las provincias de segunda clase que á contiuncion se espresan han quedado de oficiales primeros interventores en virtud del nuevo arreglo hecho por el ministerio de Hacienda, los siguientes: D. Miguel Pasoual, en Alicante; D. Mariano Casado, de Burgos; D. José M. Lopez, en Córdoba; D. Manuel Nuñez de Haro, en Murcia; D. Joaquin Ozores, en Oviedo; D. Hilario del Rey, en Toledo; D. Antonio Garcia Longoria, en Valladolid, y D. Juan Francisco San Juan en Zaragoza.

De nuestro corresponsal de Paris recibimos hoy la siguiente carta:

Paris 8 de agosto.
Ya sabrán Vds. por mis despachos telegraficos la vuelta á Saint Cloud del emperador y del principe imperial. Este viaje no tiene nada que ver con la política, pero sí con la salud del emperador, que inspira serios temores. Esta es la noticia del día; pero todo el mundo aquí y fuera de aquí comprueba que el imperio es Napoleon III; por supuesto que los

diarios nada dirán respecto á este asunto, y si digieran no sería la verdad. Prusia con Austria se entiende bien y con los demás Estados federales respecto á la cuestión de armisticio y preliminares de paz; lo mismo sucede á Francia respecto á aquellas potencias y Estados. Quien no se aviene es Italia que quiere firmar un armisticio, pero con el *status quo* para que éste sirva de base á la paz.

La cuestión de los fenianos sigue dando que hacer á los ingleses. Ya habrán visto Vds. que no se han atrevido las Cámaras á devolver á Irlanda el *Habeas corpus*, y que lord Derby se ha limitado á vagas promesas para otra legislatura.

Preocupa aquí la atención la gran reunión de cardenales que bajo la presidencia del Sumo Pontífice se celebró en Roma el día 4 para deliberar acerca de la situación del Estado. Se hacen comentarios sobre esta reunión extraordinaria; pero lo único que se sabe, es que será seguida de resoluciones importantes que serán comunicadas á las potencias por medio de una enciclica.

La política aquí no impide que se piense en otras cosas, y hoy se ha sabido la salida de la isla de Chipre del transporte *La Sevre*, de la marina imperial, que trae para los museos de Francia veintidós cajas con curiosísimas antigüedades. Ya se les está preparando en París cabida á los objetos que vienen á estos museos.

El Sumo Pontífice, en un discurso notable que pronunció ayer en la iglesia franciscana de Roma, dirigió á la juventud romana amonestaciones y consejos para que desconfie de las pasiones revolucionarias, y después rogó á su auditorio que hiciera fervientes oraciones por el rey Víctor Manuel, para que cese de obrar contra la religión. Así dice literalmente un despacho telegráfico.

Decididamente la flota italiana está en desgracia. No le bastaban las pérdidas sufridas pues vienen las tempestades á acabarla de destruir. Ya habrán ustedes sabido la terrible tempestad que en el Adriático ha causado tantos destrozos á los buques italianos. El célebre *Afonso* se tué á pique y se están haciendo grandes trabajos para sacarlo á flote. Afortunadamente la tripulación se salvó.

Los periódicos de aquí vienen llenos de relaciones de los exámenes de los colegios y liceos, pero son de escaso interés político.—B.

MODAS.

Nuestras amables lectoras tienen derecho á que le digamos la última palabra que ha pronunciado la *Moda*, y de ningún modo podemos hacerlo mejor que copiando la revista que en su último número, recibido hoy, ha publicado *La Moda elegante ilustrada* que es uno de los órganos más autorizados de la caprichosa deidad. He aquí el artículo:

Las castañas han cambiado de forma sin reducir su tamaño. Las dos cocas y la castaña Luis XV han desaparecido para que ocupen su lugar las gruesas castañas redondeadas. Las damas que posean una cabellera voluminosa pueden volver al antiguo sistema, que consistía en torcer el cabello, y en fijarlo por medio de una peineta al rededor de la cual se envolvía toda la cabellera; las muchachas que no puedan encontrar en ellas mismas recursos suficientes para satisfacer la moda actual, saben muy bien lo que tienen que hacer. La castaña se coloca bastante alta.

Esta elevación del peinado es justamente la que ha reducido con tal exceso las dimensiones de los sombreros; yo me lamento de ello, como la mayor parte de mis lectoras, pero no olvidando que mi misión es la de referir los hechos, y no la de espícarlos ni escusarlos, copio aquí la descripción de algunos sombreros nuevos, de que he tomado nota.

Sombrero redondo de paja blanca de calota ovalada con bordes pequeños ligeramente inclinados y vueltos; por todo adorno un torcete de tul blanco entrelazado con una cinta estrecha de terciopelo blanco laminado de oro. Copete de plantas marinas, cayendo hácia la izquierda sobre el velo de tul blanco. Este sombrero es muy elegante.

Sombrero batelera de paja inglesa blanca; calota plana, grandes bordes inclinados, adornado con un cordón de margaritas blancas mezcladas con lianas largas colocadas detrás de la guirnalda. Velo de tul bordado cayendo sobre el hombro. Este sombrero es uno de los que hallo más preferibles.

Sombrero redondo de paja blanca de fantasía, con mezcla de negro. Calota baja y semireonda, bordes bastante grandes, forrados por debajo de bulbones de tul blanco, al rededor una cinta de terciopelo negro; por adorno flores variadas con follaje polvorado de cristal. Lazo de terciopelo negro á cocas, con largas guías. Creo que este es el más lindo.

Sombrero *puf* de paja blanca con espigas, orlado por un fleco de cuentas blancas; por debajo diadema de cinta rosa oscuro, bridas lo mismo; en el lado izquierdo una rama de capullos de rosas cubiertas de musgo y con hojas sombreadas. (Muy original.)

Sombrero Watteau de paja de arroz rizada; calota pequeña, bordes inclinados hácia abajo, forrado de tafetan rosa, cubierto de tul blanco y adornado con una guirnalda de rosas del Japon, con rama pendiente; bridas de tafetan.

Tal es la copia exacta de las notas tomadas de prisa en mi cartera.

Muchas veces se me ha preguntado acerca de lo que podrá hacerse con trajes que han quedado demasiado cortos y estrechos; ahora me ha llegado mi vez de responder. Se los transformará en trajes decididamente cortos, llevándolos sobre un zagalejo ó enagua interior que esceda del tobillo, y que tenga 13 centímetros más que el dicho traje; si se teme que esta transición parezca demasiado violenta, se recogerán estos trajes demasiado cortos para ser largos, y demasiado largos para ser cortos, se recogerán, repite, con presillas ó bandas que se fijarán sobre un zagalejo, siguiendo la disposición publicada en uno de nuestros más recientes números.

Si el traje antiguo tiene dibujos, se podrá hacer la enagua interior, ó más bien la parte inferior de ella, lisa, de uno de los colores dominantes del traje; las presillas ó bandas serán del mismo color de una ú otra de las tintes de aquel; en una palabra, esta combinación deberá conformarse siempre á las reglas de la armonía. Esta moda de los trajes cortos, ó por lo menos recogidos sobre enaguas interiores que se ven, nos lleva en línea recta á las modas de Luis XV, que fueron graciosas entre todas, y este síntoma nos tranquilizará si no estuviésemos equilibrado por otros síntomas, por el aspecto amenazador de las modas de 1800, por aquellos trajes cortados en forma de fundas de paraguas, y por aquellos cinturones sujetos debajo de los brazos. Afortunadamente adoptamos los trajes casi á lo Luis XV, de que acabo de hablaros.—EMMELINE RAYMOND.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 11.—San Tiburcio y Santa Susana.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Descalzas Reales, donde por la mañana habrá misa cantada y por la tarde los ejercicios mensuales á la Virgen del Milagro, que terminarán con la reserva.—Continúa la novena de la gloriosa Santa Filomena en la parroquia de San Justo, y predicará en los ejercicios de la tarde D. Basilio Sanchez Grande.—Continúan también las novenas del glorioso San Roque, y serán oradores: por la tarde, en San Luis, D. Modesto Rodríguez; y en las monjas de San Plácido D. Ambrosio de los Infantes.—También continúa por la noche en San Isidro la novena de la Virgen del Buen Consejo, y dirá el sermón D. Luis Rodríguez Peralla.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales, la de Belen en San Juan de Dios, ó la de Fuencisla en Santiago.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 11.—Parada: Primero y segundo de Ingenieros.—Jefe de día: Señor teniente coronel comandante de cazadores de Ciudad-Rodrigo, D. Manuel Salamanca y Negrete.—Visita de hospital: Asturias, cuarto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Arapiles, segundo capitán.—El general gobernador, Pavía.

ANUNCIOS.

A VOLUNTAD DE SU DUEÑO Y de libre disposición, se vende en Quesada, partido de Cazorla, provincia de Jaen, un cortijo de 370 fanegas de cabida, y que contiene cerca de 7,000 árboles entre plantones y olivos, todos de riego; 180 obradas de tierra calma; estensa huerta de viñedo y frutales; una cómoda y elegante casa habitación de tres cuerpos con cuartos, pajares y demas oficinas de labor, un bonito jardín cercado, estanques de buena construcción, alamedas, paseos, galerías de emparrados y abundantes aguas.

Se admiten proposiciones por D. Luis García G. de la Hurríeta, residente en Cazorla.—1

EL MEDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Dalman, sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

SE VENDE

una máquina de vapor de 12 caballos fuerza, y superior construcción.

También se vende una transmisión, con sus poleas de varias dimensiones, entre las que se podrán escoger las que convengan.

Darén razon, calle de San Mateo, números 12 y 14, cuarto 2.º, derecha.—2

DOÑA POLONIA SANZ, PRIMERA dentista de Cámara y del príncipe Muley-El-Abbas, es la única española que ejerce todo lo perteneciente á su profesión. Mayor, 22 y 24.

SE VENDEN VELADORES DE mármol y banquetas corridas con respaldo y forro de reeps, Bordadores, 3.-1

SE CEDE UN HERMOSO GABINETE con su alcoba. Darán razon Bordadores, 7, segundo izquierda.—1

SE HA PERDIDO UNA PERRA DE raza, cachorra, de dos narices. Llevaba bozal de cuero blanco con red; atienda por *Lila*. Madera Alta, 33, principal, gratificarán á quien la presente.—1

IDIOMA FRANCÉS.—DON ANTONIO Alvarez Builla de Ibañez, que acaba de llegar á esta corte, lo ensena radicalmente en breve tiempo y con perfección. Pasará á dar lecciones á domicilio á los que gusten favorecerle. Reside en la posada de huéspedes, calle de Tragineros, núm. 36.—1

COLEGIO POLITÉCNICO DEL Espíritu Santo, preparatorio é incorporado, afueras de Madrid.—Este establecimiento compete con los primeros de Europa por su grandiosidad y risueña posición campestre.—Coche diario.—Reglamento gratis.—Se remite á las personas de provincias que mandaren un sello de correos.—Administración, calle de Fuencarral, 8, Madrid.—6

CASA DE CAMBIO DE DON FELIPE Lopez Espejo.—Se compra moneda de oro y plata por billetes del banco de España.

También se cambian dichos billetes con un descuento módico.

Atocha, 33, plaza de las Columnas, frente á la de Relatores.

POR PROVIDENCIA DEL SEÑOR D. Dionisio Silva Villaronte, juez de primera instancia del distrito de Buenavista de esta corte, acordada ante mí en vistos autos ejecutivos, se sacan á subasta en venta, por término de ocho días, y se ha señalado el 18 del corriente á las doce de su mañana, en la audiencia de dicho juzgado, para el remate de cinco carruajes, ó sean dos clarens, dos carreteras y una berlina, justipreciados en 10,500 escudos 5 rs.

Travesía del Conde-Duque, núm. 8, taller de coches, darán razon.—1

CALLE DE ALCALA, NUM. 26º principal, se admiten huéspedes.—1

EL SEÑOR D. LUIS CARAZA Y PEREIRA coronel de infantería, caballero cruz y placa de la real y militar Orden de San Hermenegildo, de la segunda clase del Mérito Militar, condecorado con otras cruces por acciones de guerra, ha fallecido á las cinco de la mañana del día 10 del actual á consecuencia de la herida recibida el 22 de junio próximo pasado.

SE VENDEN VARIAS CHIMENEAS de mármol de Italia á un precio arreglado. San Lúcas, 6, 2.º izquierda, de 10 á 12 de la mañana, se pueden ver.—1

MALES SECRETOS.—CURACION radical, pronta y segura, con un método sencillo, poco costoso y nada molesto, por el profesor D. E. Carrion. Recibe consultas personales y por escrito. Plazuela de la Leña, núm. 4.—3

SE REGALA UN CORTA-PLUMAS ó un cuaderno al que compre una caja de papel, 100 sobres, lacre, obleas, polvos, tinta, jabon, plumas, portaplumas, lapiceros, todo 10 rs.; superior, papel vitela, 14; dorado y luto, 15. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel de Fernandez.—

BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE ALQUILAN de hojadelata desde un real en adelante. Se venden desde 40 rs. á 260.

SE VENDEN MUY BARATOS PAÑUELOS de crespón, mantillas, cochetones y otros efectos, en la casa de préstamos del Caballero de Gracia, 22, principal. Se da dinero sobre alhajas y ropas.

ALMONEDA.—PUERTA DEL SOL 4, tercero izquierda.—De nueve á doce de la mañana.—2

GABINETE DE LECTURA UNICO Gen su clase, Preciados, 62 pral.—4

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 3 rs. en adelante y por lista.

SE VENDEN DOS CAMAS DORADAS para matrimonio, y otra para persona; un coleccion de muebles, una sillería de res grosella para gabinete, y algunos cuadros. Calle de Jardines, 35, principal.

HERENCIA

DONDE SE BUSCA A LOS HEREDEROS. Estos son las personas siguientes: Todos los hijos de D. Isidro Escudero casado con doña Vicenta García el año 1788 que vivían en la calle del Gobernador en el año 1812. Los padres bautizados en la parroquia de San Justo.

A saber: 1.º Manuela, 2.º Antonio, 3.º José, 4.º Eugenia, y 5.º Blasa Josefa Escudero, casada con Pedro Laureano Berdure el año 1820.

Se suplica á dichas personas ó en falta á sus hijos se dirijan á la mayor brevedad al Sr. Savary, fonda de las Peninsulares, para tratar sobre dicha herencia, que debe pertenecerles.—1

COLEGIO ESPAÑOL.

Madrid, Clavel, núm. 1.—Por el doctor G. Sanz. Comprende la primera enseñanza completa; los cinco años de la segunda, necesarios para tomar el bachillerato en artes, estudios preparatorios para carreras especiales y clases de adornos. Los prospectos con las ventajosas condiciones de este colegio se dan gratis en el mismo, y se remiten también á provincias.—3

COLEGIO CATOLICO DE SAN BERNARDO EN GIBRALTAR.

BAJO LA DIRECCION DEL ILMO. SR. OBISPO DE ANTINOE, V. A. El objeto especial de este colegio es el de proporcionar á los jóvenes españoles los medios para aprender las lenguas modernas, recibiendo al mismo tiempo la instrucción que exigen las leyes de España, para el ingreso en las diferentes carreras militares como civiles.

En este establecimiento siguen los cursos de primera y segunda enseñanza en el mismo tiempo y forma que manda la ley de instrucción pública vigente en España. Los estudios cursados en él han sido declarados por real orden incorporables en el instituto provincial de Sevilla, en cuya universidad varios de sus alumnos han obtenido ya el grado de bachiller en artes.

Las lenguas vivas que se estudian en este colegio son la inglesa, francesa, alemana é italiana. Están á cargo de ilustrados profesores naturales de los países en donde se hablan, siendo enseñadas por los métodos más acreditados, y sobre todo por la práctica.

Hay cursos especiales de matemáticas para los alumnos que han de prepararse para los colegios navales y de ingenieros. El número de alumnos internos queda limitado á sesenta. Catorce son los profesores.

El colegio está establecido en un edificio nuevo, construido expresamente para el objeto á que se dedica, con vastos jardines, hermosas vistas, etc.

La apertura del nuevo curso se verificará el 10 de setiembre. Las personas que deseen mayores informes podrán dirigirse al Sr. D. Víctor Delacroix, vicepresidente.—3

PAPEL DEL ESTADO Y EMPRÉSTITO ROMANO.

Se compra de una y otra clase de dichos créditos en pequeñas y grandes partidas.—Diríjanse á D. Manuel Moscuña, calle de la Victoria, número 7, escritorio.—11

A LOS BAÑISTAS.

Desde el 4 al 28 del corriente, la compañía del Norte tiene trenes especiales desde Madrid á San Sebastian. Las salidas tendrán lugar los miércoles y sábados, y los regresos los jueves y domingos.

Los billetes valen por ocho días, y comprendida la ida y la vuelta, cuestan solamente: En 2.ª clase, 120 reales. En 3.ª clase, 80 id.

No dudamos que, con precios tan económicos, serán muchos los que hagan este viaje de recreo, que proporciona la siempre complaciente compañía del Norte.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitación del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la dirección, sito en la estación de Atocha.

Las proposiciones se dirigirán corradadas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el expresado Consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotación, Sr. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION.

El que suscribe domiciliado en... se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernación que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotación de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de... por 100, sobre la citada serie de precios.

Firma... IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zubizarreta.

PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA

- Los puntos establecidos hasta ahora para la venta son: Carrera de San Gerónimo, número 23, botonería, frente á la calle de la Cruz. Calle de la Luna, café. Plazuela del Progreso, kiosko, frente á la calle de Relatores. Calle de Toledo, kiosko de la plazuela de San Millán, frente á la plazuela de la Cebada. Calle de Tintorerías, núm. 1, panadería, esquina á la calle de Toledo. Plazuela de Santa Cruz, kiosko, frente á la audiencia. Calle del Desengaño, núm. 18, tienda de ultramarinos. Calle de Leganitos, núm. 17, litografía. Plaza de Bilbao, kiosko. Calle de Atocha, puesto de bollos, al lado del ministerio de Fomento. Plaza de Anton Martín, kiosko, frente á la calle del León. Calle del Príncipe, núm. 30, panadería, frente al teatro. Red de San Luis, kiosko, frente á la fuente. Calle de Isabel la Católica, núm. 2, fruitería, esquina á la plazuela de Santo Domingo. Calle del Carmen, núm. 28, esquina á la del Olivo, tienda de comestibles. Calle de Sevilla, puestos fijos de los dos fosforeros, á la puerta del café Suizo. Calle de Preciados, librería de Guirjarro, frente á la calle del Candil. Calle del Lobo, núm. 7, tienda de comestibles. Calle de la Libertad, núm. 18, tienda, esquina frente al cuartel del Soldado. Plaza de San Ildefonso, núm. 8, tienda de comestibles. Calle de Jacometrezo, núm. 41, esquina á la calle de la Abada, tienda. Calle de Hortaleza, 104, esquina á la de Gravina. Corredora Alta de San Pablo, número 2, tienda. Calle de Pelayo, núm. 15, esquina á la calle del Arco de Santa María, tienda. Calle de Sevilla, depósito de objetos de escritorio. Concepcion Gerónima, depósito de objetos de escritorio de la viuda de Peldro é hijos. Kiosko del paseo de Recoletos, junto á la fuente del Triton. Y en los principales cafés.